

Medienmitteilung

Heidi Fuchs übernimmt Geschäftsführung

Am 19. März 2014 konnte der neue Verband der Gemeindepräsidentinnen und Gemeindepräsidenten des Kantons Schaffhausen gegründet werden. Ziel des Verbandes ist die Vertretung der gemeinsamen Interessen der Gemeinden gegenüber dem Kanton.

Durch die Einsetzung einer Geschäftsführung soll der Verband die notwendige Stärke erhalten, damit die Interessen der Gemeinden stark genug vertreten werden können.

Der Vorstand hat an seiner letzten Sitzung Heidi Fuchs aus Altdorf als Geschäftsführerin eingesetzt. Durch ihre frühere Tätigkeit als Gemeindepräsidentin in Altdorf und als Gemeinderätin in Thayngen verfügt Heidi Fuchs über die notwendigen Kontakte und durch ihre Aus- und Weiterbildung und ihre berufliche Erfahrung ist sie auch für die administrativen Aufgaben und die Projektarbeit bestens geeignet.

Für ergänzende Informationen steht zur Verfügung:

Hansruedi Schuler
Verbandspräsident
hansruedi.schuler@beringen.ch
Tel: +41 52 687 24 21

Beringen, 13. Mai 2014